

# 優翔館通信

7月2日(金)に感染管理認定看護師である外部講師の指導の下、感染症対策の勉強会を行いました。

日常の感染予防策が最も重要であることを再認識し、全ての装備を付けてケアをする際のガウンテクニックの訓練を行いました。



7月は、とにかく暑かったです。しかし、**暑い時だからこそ(少しだけ)外に出よう！**という事で、デイではちょこちょこ外に出て日光を浴び、植えている**カボチャ**に水をあげ、成長を観察して



いただいております。  
収穫時期が来るまで、  
皆様と大切に育てます。



## 編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。非常に暑い日が続いている中、感染対策として換気を行っているためエアコンの冷房効率が悪い状況ではありますが、皆様にご協力をいたしております。職員による飲水促しの効果もあり、重度の脱水になる方は今日までいらっしゃいません（点滴までは必要としない軽度の脱水の方はいらっしゃいました）。市内のコロナ感染者数が一向に減少しない状況のため、ご面会については、引き続き玄関先でのご面会もお断りさせていただいております。今後も感染状況を確認しながら適宜調整して参ります。ZOOMを利用したオンラインによる面会を承っておりますので、お気軽にお問い合わせください。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。

優翔館職員一同

## 第93号

R3年8月10日  
作成

- 編集責任者 -  
吉田 洋也  
- 作成者 -  
樋口 一成